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新たな年を迎え、心も晴れやかに清々しく、寒い日々が続いておりますが、皆さまにおかれましては、
ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

令和7（2025）年1月1日、伊勢崎市は合併20周年を迎えることができました。これからも多くの記念
イベントが開催の予定となっております。伊勢崎市全体を盛り上げるとともに、地域の繋がりや住民間
の意思疎通や連携なども高める良い機会であり、大切なことと感じています。また、豊受地区では、国
領町の産業団地に【信越化学工業（株）】の進出も決まり、⾧沼町の産業団地も徐々に動きが出てきて
いる状況です。新豊受公民館の建設も進んでおり、これからの地区の活性化に向けた1ステップと考え
ています。

少子高齢化が避けられない現在、追い打ちをかけるような、物価高騰・エネルギー高騰なども起きて
おり、会派におきまして市⾧に対し、支援に関する要望書を提出させていただいております。難しい課
題も多くありますが、しっかりと向き合い、DX（デジタルによる変容）やGX（クリーンエネルギーへ
の転換）等を進めることにより効率化を図り、市民の皆様に住んで良かった、安心して生活ができる、
【夢・未来を描ける伊勢崎市の実現】に向けて、努力して参る所存であります。

今後とも多くのご意見やご要望をお聞かせください。皆さまと一緒に考えていきたいと思います。
ご指導、ご支援をよろしくお願いいたします。

プロフィール 昭和47（1972）年3月18日生 資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

・伊勢崎市豊受地区(下蓮町)生まれ

・伊勢崎市立豊受小学校 卒業

・伊勢崎市立第四中学校 卒業

・群馬県立伊勢崎東高等学校 卒業

・東海大学開発工学部

情報通信工学科 卒業

・NTTアドバンステクノロジ(株)
（約10年勤務）

【NTT武蔵野研究開発センタ他
業務にエンジニアとして従事】

・(公財)脳血管研究所美原記念病院
（約13年勤務）

【電子カルテ運用業務他
システムエンジニアとして従事】

・平成30年4月
市議会議員初当選

・令和3年5月～（1年間）
総務委員会委員⾧

・令和4年4月
市議会議員二期目当選

・令和4年5月～（2年間）
建設水道委員会委員⾧

・令和6年5月～ 副議⾧



【令和6年第5回定例会 2024年11月29日(金)～12月17日(火) 会期19日 議案21件】

ご意見・ご要望をお寄せください 夢・未来を描ける街へ！

公共交通の活用について

ホームページ Facebook Instagram

※その他議会の一般質問等につきましては、
・伊勢崎市議会会議録検索システム
http://www.city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/

・伊勢崎市議会インターネット中継
https://www.isesaki-city.stream.jfit.co.jp/ をご覧ください。

スピードの出ているクルマもあり、

先にカーブ、見通しの悪い場所でもあ

るため、「子ども注意」という路面注意

案内と看板の対応をしていただきまし

た。各所の皆様に感謝申し上げます。

【問い合わせの対応状況】

【知識のアップデートやイベント参加、副議⾧公務等活動しています!】

【伊勢崎法人会提言書提出】

議長と一緒に提言書や要望書を
受ける対応や、伊勢崎に視察に
訪れる方への対応など、副議長
としての公務をさせていただいて
おります。

【群馬県市議会議長会定期総会】

副議長公務、太田市で開催され、
オープンハウスアリーナ太田を
訪問させていただきました。

【全国都市問題会議】

姫路市での会議に出席し、
「健康づくりとまちづくり」を
学ばせていただきました。

道路側溝の蓋にがたつきがあり、クルマ

が通るたびに大きな音がする、とのことで

修繕対応をお願いしました。

古い公園では、大きくなる樹木が植えら

れており、電線にかかってしまう等問題が

発生します。伐採や剪定のお願いを区長

さんと共に対応させていただいております。

雑草の繁茂が酷く、各所で問題になっています。豊受橋南、通学

路でもあり、見通しも悪く、保護者の方からご指摘をいただきました。

また、民地での放置雑草が道に広がってしまう、生い茂ることによ

る虫の発生等もあります。その他様々ありますが、区長さん、市役

所、土木事務所等、各所協力の下、対応していただいております。

伊勢崎市誕生20周年にあたり、
伊勢崎市議会基本条例を指針に市民生活の福祉向上、
伊勢崎市の発展、恒久の平和のために全力を尽くし、
市民の付託に応えることを新たに誓う（抜粋）

・自治体間格差が生じることがないよう、国の制度
として学校給食費の全国一律無償化を実現すること

・国による全国一律無償化が実現するまでの間、県内
市町村間で格差が生じることがないよう群馬県の
制度として、県内一律の無償化を実現すること

【各地区作品展】

豊受各地区の作品展が開
催され、多くの皆さんの作
品を見せていただきました。

周辺に保育

園・学童施設

があり、子ど

もたちが多く

通る場所でも

あります。

一方で、抜け

道として使用

する方が多い

とのことです。


